
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会 

２．開 催 日 時 令和 5年 6月 1日（木） 午前 10時～午前 11時 10分 

３．開 催 場 所 
松阪市下村町 875番地 3  

松阪市老人福祉センター松寿園 1階中広間 

４．出席者氏名 

（委 員）◎北岡 巌、○中森弘幸、○須藤京子 

齋木喜明、榊原 清、中野美枝子、後 建夫 

青木浩乃、馬野隆司、大田 哲、榊原典子 

（◎委員長 ○副委員長） 

（事務局）  藤牧郁子：高齢者支援担当参事兼高齢者支援課長、 

松本靖生：松寿園所長、北出典彦：事務員  

５．公開及び非公開 公開 

６．傍 聴 者 数 0名 

７．担 当 

松阪市健康福祉部高齢者支援課 老人福祉センター松寿園 

TEL：0598-29-0715 

FAX：0598-29-0715 

e-mail：rohuku.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．運営委員長、副運営委員長の選任について 

 ２．令和 4年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告について 

 ３．令和 4年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について 

 ４．令和 5年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について 

 ５．令和 5年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について 

 ６．その他（令和 4年度施設利用に関する意向調査報告） 

 

議事録 

 別紙 
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令和 5年度 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会議事録 

 

開催日時 令和 5年 6月 1日（木）午前 10時～午前 11時 10分 

開催場所 松阪市老人福祉センター松寿園 １階中広間 

 

１．開会 

（事務局） 

 本日は、何かとご多用の中、令和 5年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会にご

出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

  また、平素は老人福祉センターの運営に、ご尽力賜わりまして、ありがとうございます。

この場をお借りいたしまして、お礼申し上げます。 

私、進行を務めさせていただきます、当老人福祉センター所長の松本でございます。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

本来でありますと委員会開会の前にお一人お一人、委嘱状の交付をさせていただかなけ

ればならないところではございですが、時間の関係もございますので、大変恐縮ながら、

机に委嘱状を置かせていただいております。これをもって、辞令交付に代えさせていただ

きたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

さて、本日ご出席いただいております委員の皆様は 11名でございます。 

1名がご都合により欠席となっております。 

松阪地区医師会会長、平岡直人委員様でございますが、委任状が提出されていますので

報告させていただきます。 

運営委員会規則第５条第２項のとおり、過半数以上の委員の皆様に出席していただいて

おりますので、委員会が成立しておりますことをご報告申し上げます。 

それでは、お手元の事項書に基づきまして進めさせていただきます。 

２．あいさつ（榊原福祉担当理事兼福祉事務所長） 

３．運営委員の紹介 

４．運営委員長、副運営委員長の選任について 

（事務局） 

この会議を進めるにあたりまして、当運営委員会規則第３条に基づき、運営委員長１名、

副運営委員長２名の選任のお願いですが、いかがさせていただいたらよろしいでしょうか、

お諮りさせていただきます。 

（委員）事務局一任の声あり 

（事務局） 

運営委員長に松阪市老人クラブ連合会会長  北岡巌委員、副運営委員長に松阪市社会福

祉協議会会長 中森弘幸委員、同じく副運営委員長に松阪市老人クラブ連合会理事 須藤

京子委員を選任。 
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（委員）拍手多数 

（事務局） 

 運営委員長、副運営委員長のあいさつ 

５．議事 

（委員長） 

事項書３．「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」

でございますが、事項書４．「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込につい

て」と関連がございますので、一括して議題とします。 

 事務局より説明を願います。 

（事務局） 

１．「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用報告）について」説明 

(1)教養講座について (2)保健講座及び健康相談について 

(3)避難訓練及び防災講座について (4)各種クラブの施設利用状況について 

(5)寄贈物件について (6)施設整備等に関するものについて 

(7)施設利用に関する意向調査結果について（報告） 

２．「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園月別利用実績表について」説明 

３．「松阪市老人福祉センター松寿園年度別利用実績表（平成 30年度～令和 4年度）に 

ついて」説明 

４．「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について」説明 

決算について各科目別に主なものを説明。 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」何かご質

問、ご意見はございませんか。 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」、ご承認い

ただけます方は挙手を願います。 

挙手全員であります。 

「令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」は承認さ

れました。 

（委員長） 

｢令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について」何かご質問、ご意見は

ございませんか。 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

 ｢令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について」ご承認いただけます

方は挙手を願います。 
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挙手全員であります。 

｢令和４年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について」は承認されました。 

（委員長） 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」につきましても、議題

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」と関連がございますので一

括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

（事務局） 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画」について 

1 教養講座の実施、2 保健学級講座の実施、3 健康相談の実施、4 交通安全、防災講座、

5各種クラブおよび任意グループの拡充について説明。 

（事務局） 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」、各科目別に主なものを

説明。 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」何かご質問、ご意見は

ございませんか。 

（委員） 

囲碁クラブが休止してしまったのは残念ですが、再開の見込み等はないでしょうか。 

（事務局） 

囲碁クラブの皆様につきましては、毎週木曜日は団体で定期的にご利用いただき、毎週

月曜日は個人で都合のつく方が利用していただいておりました。 

囲碁クラブとしての木曜日は現在も休止していますが、個人２～３人で都合のつく方は、

来ていただいておりました。 

その方々も今は来て見えませんが、新型コロナも緩和されたので、個人は再開していた

だけるのかとお待ちしております。 

（委員） 

囲碁が好きな方はたくさんいらっしゃって、囲碁ができるところはありますかと問い合

わせがあり、こちらを案内していたので、再開したらよろしくお願いします。 

（委員長） 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」ご承認いただけます方

は挙手を願います。 

挙手全員であります。 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」は承認されました。 
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（委員長） 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」何かご質問、ご意見はご

ざいませんか。 

（委員） 

 13 使用料及び賃借料は、前年度は 409,000 円で今年は 64,000 円ですが、これで大丈夫

ですか。 

（事務局） 

前年度と比較して△345,000 円の減額となっていますが、日本カルミック㈱でトイレの

芳香剤の保守をお願いしておりましたその費用が、345,000円でございました。 

芳香剤を市販品に替えたり、職員で清掃を強化する中で割愛させていただき、減額とな

ったものでございます。 

（委員） 

 ありがとうございます。 

（委員長） 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」ご承認いただけます方は

挙手を願います。 

挙手全員であります。 

「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」は承認されました。 

議事がすべて終了しました。 

これをもちまして議長を辞させていただきます。 

皆様、ご協力ありがとうございました。 

６．その他 

 ・施設利用に関する意向調査結果について（報告） 

（事務局） 

令和 4年度 施設利用に関する意向調査〔報告〕を資料で説明。 

（事務局） 

 何かご質問、ご意見はございませんか。 

（委員） 

 以前、夕刊三重にここの廃止が決まったかのような報道があって、地域包括支援センタ

ーが支援させていただいている運動のクラブ等が、とても不安に思っていらっしゃるが、

廃止が決まったという事ではなく、使える間は使っていくという事でしょうか。 

（事務局） 

 昨年の 6 月に夕刊三重の記事に松寿園廃止へと、大きな見出しで掲載されております。 

 当時、徳和地区市民センターで市長と語る会の場で、ご質問に市長が答えたことが記事

になったものでございます。 
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 いつ閉めるとか閉鎖するとかいうものでなく、もしその機能が使えなくなるような大き

な事が起こった時には閉鎖をしますという事で、いつまでで閉鎖とか閉鎖の計画があるも

ではございません。 

 大きな見出しで出たので、反響というか市民の方から問い合わせもいただきましたが、

使える間は使っていただこうという事でございます。 

 古くて耐震も不十分であり、今後は使えなくなる設備も出てくるであろうが、ある程度

緊急な修繕はしていくものの、大きな改修については計画がございませんが、閉鎖は決ま

っておりません。 

（委員） 

 ありがとうございます。 

（事務局） 

 折角の機会ですので、老人福祉センター松寿園の運営につきまして、何かご質問、ご意

見等ございましたら、よろしくお願いいたします。 

（事務局） 

 ご意見等ないようですので、以上をもちまして「松阪市老人福祉センター松寿園運営委

員会」を閉会させていただきます。 

 どうもありがとうございました。 

 

 

 


